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会  長  挨 拶 
 

はじめまして。6 月 22 日に行われました、平成 24 年度全国中小企業青年中央会通常

総会にて第 11代会長に就任しました上山泰寛（かみやま やすひろ）と申します。所属

は宮崎県青年中央会、組合は宮崎管工事協同組合です。 

各都道府県会長、会員の皆様には当日の総会、記念講演、懇親会と大変ありがとうご

ざいました。心よりお礼申し上げます。 

我々中小企業を取り巻く環境は考えられないスピードで変化し、組合活動、青年部活

動においても存在意義を含めて見直さなければならない状況であります。私が拝命致し

ました 2 年間は、後程掲載いたします「事業概要」に記載しておりますように、内面的

な部分をしっかり構築し活動してまいりたいと思います。 

各ブロックより出向していただいております全青中役員の皆様と共に、忌憚の無いご

意見を頂きながら活動してまいりたいと思いますのでどうぞよろしくお願いいたします。 

結びに、会員各企業と青年部活動の益々の繁栄を祈念し就任の挨拶とさせていただき

ます。 

平成２４年度スローガン 

「会心の仲間達よ！Feel the new wind」 

 

 



平成２４年度役員紹介 
 

 

 

全国中小企業青年中央会 

 

会 長  上 山 泰 寛 

 

県青中役職 宮崎県中小企業団体中央会

青年部顧問 

単組役職 宮崎管工事組合 中央会担当 

会 社 名 株式会社 アメックス 役  職 代表取締役社長 

 

自己紹介 

20 年を迎え次の時代へ繋いでいく為に一生懸命汗をかかせていただきたいと思

います。日本の経済を支える中小企業を元気にしていくのは我々青年部です全て

に前向きに取り組んでいきましょう！綱領の策定、全国代表者会議等、事業計画

の遂行に心より協力をお願いいたします。趣味はサーフィン（33 年）同趣味の

方々とお会いしたいです！ 

 

 

全国中小企業青年中央会 

 

副 会 長  寺 本 光 宏 

 

県青中役職 福井県中小企業団体青年中

央会 顧問 

単組役職 福井県機械工業青年会  

元会長 

会 社 名 株式会社 寺本鉄工 役   職 代表取締役 

 

自己紹介 

「どうせ買うなら」で有名になりました福井の寺本です。加盟組合青年部の

減少、会員の減少、事業のマンネリ化など各都道府県が抱える悩みはほぼ共

通しております。青年中央会とは何か、会員のために何をすべきか、全国か

らの視点で考え、一生懸命取り組んでいきたいと思っております。どうぞ宜

しくお願いいたします。 

 

 

全国中小企業青年中央会 

 

副 会 長  中 野 寿 之 

 

県青中役職 徳島県中小企業青年中央会 

顧問・理事（兼務） 

単組役職 徳島県鉄鋼協同組合青年部 

会長 

会 社 名 誠建設有限会社 役  職 代表取締役 

 

自己紹介 

22 年より２年間理事として事業計画に携わり役員としての大変さを実感しまし

たが全国の組合員の皆さんと知り合いになれたこと、成功事例等をたくさん知る

ことができ大変有意義な時間を過ごすことが出来ました。２４年度よりは副会長

として事業が活発に行えるよう上山会長の下微力ではありますが。がんばってい

きますのでよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 



 

全国中小企業青年中央会  

 

理 事  佐 藤   康 

 

県青中役職 岩手県中小企業青年中央会 

会長 

単組役職 岩手塾～岩手を学ぶ会～ 

会 社 名 南部湯守の宿大観 役  職 代表取締役社長 

 

自己紹介 

岩手塾では、観光業界のみならず、地域の食品産業やサービス業と連携した、着

地型旅行商品、地元食材を使用した食品開発などに取り組み、岩手の魅力を発信

しています。岩手県の復興を観光の側面から促進して参るとともに、岩手県青年

中央会の会員団体の団結で復興の一助となるよう励んでいきます。 

 

 

全国中小企業青年中央会  

 

理 事  進 藤 政 弘 

 

県青中役職 秋田県中小企業青年中央会 

顧問・理事 

単組役職 協同組合秋田市民市場 

若手会 前会長 

会 社 名 株式会社進藤水産 役  職 代表取締役社長 

 

自己紹介 

昭和 43 年、秋田市生まれのかに座、B 型です。仕事は水産関係（卸売・小売）

を営んでおります。所属組合では、副理事長と青年部の直前会長をしております。

県青中の会長を 2期 4年務めさせていただきまして、この度の総会で、めでたく

お役ゴメンとなりました。全青中も 3期目となりました。よろしくお願いします。 

 

 

全国中小企業青年中央会 

 

理 事  山 口 真 延 

 

県青中役職 千葉県中小企業団体青年 

中央会 代表幹事 

単組役職 千葉県解体工事業協同組合

青年部 部長 

会 社 名 大葉開発株式会社 役  職 代表取締役社長 

 

自己紹介 

犬小屋から大型プラントまで建物なら何でも壊します。ちなみに会社名は『おお

ば』ではなく『だいよう』です。開発とついていますが、解体屋です。 

 

 

 

全国中小企業青年中央会  

 

理 事  多 田 勝 美 

 

県青中役職 東京都中小企業団体青年部

協議会 会長 

単組役職 東京都板硝子商工協同組合 

会 社 名 多田ガラス建窓店 役  職 代表 

 

自己紹介 

皆さんこんにちわ。東京青中 会長の多田です。小松菜で有名な千葉県との境に

ある江戸川区でガラス店を営んでいます。地域密着ですが、営業範囲は呼ばれれ

ば何処へでも行きます。開口部の事ならお任せ下さい。夢が 1つあります。長年

続けてきた陸上競技（長距離）において、走る楽しさ・仲間の大事さを子供達に

伝えたくフリ－の陸上部を作るのが夢です。 

 



 

全国中小企業青年中央会 

  

理 事  谷   典 芳 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

全国中小企業青年中央会  

 

理 事  伊 藤 竜 己 

 

県青中役職 三重県中小企業青年中央会 

会長 

単組役職 三重県板金工業組合青年部 

顧問 

会 社 名 有限会社 丸慶 役  職 代表取締役 

 

自己紹介 

今期より全青中役員としてお世話になっている伊藤竜己です。所属は三重県中小

企業青年中央会組合は三重県板金工業組組合支部青年部が無く立上げ、支部長３

年後組合青年部長と同時に中央会へ出向三重県には 伊勢神宮、鈴鹿サーキッ

ト、長島スパーランドなどがあります。私もバイクで鈴鹿走ってます。職業は建

築工事全般と製茶業です。お茶は伊藤園様にも出荷してます。全国のみなさま 

よろしくお願いいたします。 

 

 

全国中小企業青年中央会  

 

理 事  渡 邉 修 司 

 

県青中役職 兵庫県中小企業青年中央会 

会長 

単組役職 伊丹菱栄会丹青会 会長 

会 社 名 アイケー電機株式会社 役  職 代表取締役 

 

自己紹介 

伊丹菱栄会丹青会（三菱電機伊丹の協力会社集団）から兵庫県中小企業青年

中央会と近畿ブロック青年中央会に出向しております。趣味はゴルフと格闘

技観戦が大好きです。グルメツアーと称し、お酒（特にワイン）と A~B 級

グルメ探索も大好きです。会社はアイケー電機と言います。電車のモーター

から LED 蛍光灯までいろいろなモノづくりをやっています。宜しくお願い

します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

県青中役職 愛知県中小企業青年中央会 

会長 

単組役職 愛知県タイヤ商工協同組合

青年部 部長 

会 社 名 株式会社 明伸 役  職 代表取締役 

 

自己紹介 

名古屋市南区と刈谷市でタイヤ販売業を営んでおります谷典芳と申します。 

全国と東海ブロック中央会とのパイプ役となり、事業や情報を共有できるように

務めさせていただきたいと思いますので宜しくお願い致します。 



 

全国中小企業青年中央会  

 

理 事  岡 﨑 博 紀  

 

県青中役職 鳥取県中小企業組合青年部

協議会 理事 

単組役職 鳥取県環境整備事業協同組合

青年部 監事 

会 社 名 有限会社赤碕清掃 役  職 代表取締役 

 

自己紹介 

この度、中国ブロック会長に就任いたしました。梶前会長の意志を受け継ぎ、さ

らにブロック内の連携とつながりを深いものにしていきたいと思います。また最

近ご縁があり韓国語講座に通い始めました。まだまだ初歩の初歩ですが理解でき

るまで学び続ける覚悟でハングルと向き合っていきます。韓国をはじめとしたア

ジアが大好きなので身近な海外を楽しみたいです！ 

 

 

全国中小企業青年中央会 

 

理 事  渡 辺   学 

 

県青中役職 島根県中小企業団体中央会

青年部連合会 会長 

単組役職 島根県印刷工業組合 

会 社 名 有限会社高浜印刷 役  職 専務取締役 

 

自己紹介 

島根県の会長を務め 4年目になります。今までは島根県印刷工業組合青年部会の 

所属でしたが、45 歳で卒業したため、個人会員として中央会青年部連合会に関

わらせていただいています。皆様との『縁』を大切に積極的につとめて参る所存

ですので、よろしくお願いいたします。 

 

 

全国中小企業青年中央会  

 

理 事  金 井 芳 臣 

 

県青中役職 愛媛県中小企業団体中央会

青年部協議会 会長 

単組役職 愛媛印刷人青年会 幹事 

会 社 名 有限会社 金井印刷 役  職 専務取締役 

 

自己紹介 

今年度より愛媛県の会長ならびに全青中理事を務めさせていただいております。 

微力ではございますが、職務を全うしたいと思っております。 

また、愛媛県においては、来年の全国総会を開催することが既に決定しておりま

す。まずは、今総会を成功させることに全力を傾注する所存でございます。 

 

 

全国中小企業青年中央会 

 

理 事  田 川 清 浩 

 

県青中役職 長崎県中小企業団体中央会

青年部 会長 

単組役職 長崎浜市観光通商店街振興

組合青年部 理事 

会 社 名 メイジヤ 役  職 代表 

 

自己紹介 

今回、役員の任を受け身の引き締まる思いです。 

各ブロックの役員の皆さんと実のある議論を目指していきます。 

仕事は、商店街の中のレストランです。「長崎名物 トルコライス」もあります。 

オリジナルと「よくばりトルコ」が人気です!!! 



 

 

 

全国中小企業青年中央会 

 

監 事  山 縣 正 道 

 

県青中役職 山梨県中小企業団体青年 

中央会 会長 

単組役職 山梨県塗装協同組合青年部甲

塗会 会長 

会 社 名 有限会社 山縣塗装店 役  職 専務取締役 

 

自己紹介 

ペンキ屋です。ビールとコーラ、どっち飲むと聞かれたら、コーラを取ります。 

でも飲み会は好きです。なかなか行けませんが、キャンプ好きです。 

趣味は、まんが、アニメ、散歩です。 

 

 

全国中小企業青年中央会 

 

監 事  谷 岡 昌 宏 

 

県青中役職 大阪府中小企業青年中央会 

会長 

単組役職 大阪府被服工業組合青年部 

前青年部会長 

会 社 名 株式会社 谷岡ドレス 役  職 代表取締役社長 

 

自己紹介 

ユニフォーム屋(ユニフォームの総合商社）と言えばこの男！ 制服のトップコ

ンシェルジュ谷岡昌宏。カラーコーディネーター及びユニフォーム専門資格認定

試験（プロデューサー・デレクターレベル）の資格所持。プライベートでは、4

輪の国内 A級ライセンス等所持し、資格マニアな人間です。 

 

 



 

平成２４年度事業概要 
 

上山泰寛 

 

現在の日本経済は長期間にわたる景気の低迷、デフレ、円高、巨額の財政赤字を抱え解決しなけ

ればならない課題に直面する中で、東日本大震災と原子力発電所事故に端を発する数々の問題点を

解決していかなければならない状況にあります。 

又、１００年に１度といわれる「金融危機」と「世界同時不況」に直面しており、輸出、消費の

後退や雇用の抑制など、大変厳しい局面を迎えています。これらの状況は我々中小企業を直撃し経

営環境は更に厳しさを増しています。 

しかし、これは、時代が大きく変貌する一つの過程であると捉える事ができるのではないでしょう

か？これからの時代は、企業理念、価値観、生き方、考え方が大きく変化するものと考えています。 

各組合の活動に於いてはこのような激しい環境変化に対応する青年部の斬新な発想と行動力に

負うところが極めて大きく、20周年を迎える全青中はこれからの指標を会員に示すことにより、青

年部活動の活性化を推し進めていく必要があると思います。 

 

全青中のこれから                              

私は、この 2年間副会長として全国中小企業青年中央会（以下全青中と略）に関って参りました

が、ブロック青年中央会、各都道府県青年中央会（以下青年中央会と略）のこれからを考えた時、

これから取り組まなければならない課題は「個々の問題」と「組織の課題」二つに大別できると思

います。 

「個々の問題」とは会員そして会員の構成メンバー、（以下会員と略）減少を始めとする各県の

活動の低迷に対する対応、「組織の課題」とは青年中央会の課題として、これから進んでいく指標

の作成です。 

 

個々の問題                                       

まず始めに、私が「個々の問題」として指摘する活動の低迷には会員の減少を始め、補助金の減

額等外的要因によるものが少なくありません。しかしながら、今ここで、この状況を打破していく

には青年部の親組合との連携の強化により次世代を担う各県の青年部への支援を全国中小企業団

体中央会（以下全中と略）より全国に発信していただく必要があると考えます。 

現在、全中と全青中の関係は交流がほとんど無く、私も全中の役員になかなかお会いする機会が

ありません。 

全中の事業計画に青年部への支援を強力に盛り込んでいただき、物心両面からの支援、応援をい

ただける体制作りを行っていくことが必要だと考えます。 

先輩たちから学ぶべきものもたくさんあると思います。 

組合青年部の会員は青年中央会（全青中）に何を求めているのでしょうか？ 

脆弱な経済基盤、親族からの継承、社員全てが戦力でなくてはならない等、全国講習会のワーク

ショップで私が過去参加したテーブルの発言者はこの様な悩みを抱えていました。 

同世代の経営者はどの様に会社を経営しているのか？それを知って学ぶことにより自分の会社

をより良くしたい、この事に尽きると思います。 

そして、会員の構成メンバー（以下メンバーと略）の中にはこの壁を乗り越え、挑戦し続けてい

る会員もたくさん存在するはずです。そこには何らかのヒント、打開策が在るはずです。 

身近なメンバーの赤裸々な経験をこれからの若手メンバーに伝えていく事も重要なことだと思

います。全国のメンバーが集う機会にはこの様な事業を盛り込んでいく必要があると思います。そ

の一つに「業種別懇談会」を企画していきたいと思います。 

それぞれの業界ならではの悩みと打開策が具体的に見えてくるのではないでしょうか？ 

 

 

 

 

 



 

組織の課題                                       

次に、全青中の課題を解決する方策として、20周年を迎えた全青中の将来を示す「綱領」の策定

により、青年中央会の存在意義、活動の指針を示していきます。企業にも理念があるように、私た

ちの所属する青年中央会にも理念、活動方針が必要です。 

青年中央会の全国組織である全青中で綱領を作成することにより、青年部活動の重要性を説き、

青年部活動の活性化を図っていきます。 

我々の目的は青年中央会の活性化を通じての個々の企業の繁栄です。 

青年中央会を活性化させる事は各業界（組合）の次世代を担う経営者を育てる事に繋がります。 

青年中央会は他の青年団体には無い企業の事業活動に精通した唯一の団体なのです。 

今までの代表者会議等の意見をまとめ、綱領の策定を通して青年中央会そして、全青中は何の為

に存在し、何の為に必要かを具体的に示します。 

綱領は他の青年団体との交流又、新しく青年中央会に加入した会員の指針となります。 

 

継続事業                                          

継続事業としては、今までの事業を更にブラッシュアップして推進していきます。 

4団体との交流 

 JC-AIDの取り組み方法等 

 

全青中だよりの発行 

 各都道府県の単組（各組合青年部）の会長まで落とし込んでいく。 

 伝達方法、伝達状況を把握する 

 

WEB会議の実施（全青中） 

 メーリングリスト等を使い議案の協議、審議を行っていく。 

 資料は事前配布、役員会は意見集約（MLにて）後の決定の場としていく 

 

スケジュールについて                                       

４団体との交流・・・・随時 

全青中便り・・・・・・年間３回 

綱   領 ・・・・・平成２５年度総会にて策定 

 

綱領について                                      

平成 24年度総会において綱領及び行動指針の策定決議の承認をうけ 

第 3回全青中役員会においてメーリングリスト等を活用し役員間で意見交換を行い素案をまとめ

全国講習会で発表し、会員代表者を通じて各都道府県で意見を求め、正副会長にてとりまとめ、

役員会において検討する旨を決議しました。 

目標は平成 25年度総会で決定したいと思います。 

 

皆様どうぞご協力をお願いいたします。 

 

スローガンについて                                         

「会心の仲間達よ！Feel the new wind」 

２０周年を迎え、更に絆を深め心の通い合う仲間（組合）表現する為に 

「会心」を使いました。会心とは、心にかなう事。 

「会心の仲間達」とは、心が通う仲間達を意味します。 

Feel the new windは、「新しい風を感じよう」という意味です。 

心を通い合わせ、強い絆で結ばれた仲間達と混沌とする厳しい環境の中に未来に向けて、新しい

風を吹き込んでいこう。という意味です。 

 

 



 

平成２４年度全国中小企業団体青年中央会通常総会、 

創立２０周年記念式典が開催されました。 
 

 

平成２４年度全国中小企業団体青年中央会通常総会が、去る６月２２日（金）東京都港区元赤坂の明

治記念館において各県青年部参加のもと開催されました。定刻開会の後、堀井聖介会長が挨拶をされ、

その後議案の審議を行い承認されました。 

 

 

 

通 常 総 会  風 景 

 

 

  

 

なお本年度の通常総会が役員の改選時期であり、各ブロック選出の理事が集まり、互選の結果下記の

役員が決定しました。 

役 職 氏   名 県  名 

会 長 上山 泰寛 宮 崎 県 

副会長 寺本 光宏 福 井 県 

副会長 中野 寿之 徳 島 県 

理 事 佐藤  康 岩 手 県 

理 事 進藤 政弘 秋 田 県 

理 事 山口 真延 千 葉 県 

理 事 多田 勝美 東 京 都 

理 事 谷  典芳 愛 知 県 

理 事 伊藤 竜己 三 重 県 

理 事 渡邉 修司 兵 庫 県 

理 事 岡崎 博紀 鳥 取 県 

理 事 渡辺  学 島 根 県 

理 事 金井 芳臣 愛 媛 県 

理 事 田川 清浩 長 崎 県 

監 事 山縣 正道 山 梨 県 

監 事 谷岡 昌宏 大 阪 府 

 

  次いで、全国中小企業青年中央会創立２０周年記念式典が開催され、各県青年部をはじめ多数のご

来賓出席のなか開催されました。式典では、主催者挨拶、来賓挨拶の後、優良組合等青年部表彰として、

全国中小企業団体中央会会長表彰、全国中小企業青年中央会会長表彰が執り行われ、下記の各青年部の

方々が表彰の栄に浴されました。 

 

 

 

創立２０周年記念式典 風 景 

 

 

 

 



 

全国中小企業団体中央会会長表彰受彰組合等青年部（３４青年部） 

県 名 青年部名 県 名 青年部名 

北海道 北海道二輪車商業協同組合青年部 青森県 青森県板金工業組合青年部会 

岩手県 岩手県電気工事業工業組合青年部 秋田県  秋田電気工事協同組合青年部 

福島県 福島県鉄工機械工業協同組合青年部 茨城県 茨城県電気工事業工業組合青年部会 

栃木県 栃木県電気工事業工業組合青年部会 群馬県 高崎問屋街青年経営者研究会 

埼玉県 川口鋳物工業企業研究会 東京都 東京屋外広告美術協同組合青年部サインフォーラム東京 

神奈川県 神奈川県中古自動車販売商工組合青年部会 新潟県 新潟県旅館ホテル組合青年部 

長野県 ＪＵ長野青年部会 山梨県 山梨県自動車整備商工組合 AMS山梨青年部 

愛知県 愛知県豆腐商工業協同組合青年部会 岐阜県 多治見陶磁器卸商業協同組合青年部 

三重県 三重県電気工事業工業組合青年部会 富山県 協同組合富山問屋センター青年部会 

石川県 金沢市青果食品商業協同組合青年部 福井県 福井県鉄筋協同組合青年部 

滋賀県 彦根仏壇事業協同組合青年部 京都府 協同組合日新電機協力会 青年経営研究会 

兵庫県 協同組合尼崎工業会青年経営研究会 岡山県 岡山県旅館ホテル生活衛生同業組合青年部 

山口県 湯本温泉旅館協同組合青年部 徳島県 徳島県菓子工業組合青年部 

香川県 香川県屋外広告美術協同組合青年部会 愛媛県 菊間町窯業協同組合青年部 

高知県 高知県旅館ホテル生活衛生同業組合青年部 福岡県 魚町銀天街青年部会 

佐賀県 佐賀県電気工事業工業組合青年部会 宮崎県 宮崎地区電気工事業協同組合青年部 

鹿児島県 鹿児島県川辺仏壇協同組合青年部会 沖縄県 沖縄県印刷若潮会 

 

全国中小企業青年中央会会長表彰受彰組合等青年部（３１青年部） 

県 名 青年部名 県 名 青年部名 

北海道 札幌電気工事業協同組合青年部 秋田県 秋田県菓子工業組合青年部 

福島県 郡山市中央商店街振興組合青年部 茨城県 茨城県中古自動車販売商工組合青年部会 

栃木県 鹿沼木工団地協同組合青年部会 群馬県 西毛機械工業協同組合青年部 

埼玉県 埼玉県電気工事工業組合青年部会 東京都 関東照明器具協同組合照和会 

新潟県 新潟市管工事業協同組合青年部 長野県 長野県鍍金工業組合青年部 

山梨県 協同組合山梨異業種交流青中倶楽部青年部会 愛知県 一般社団法人愛知県産業廃棄物協会青年部会 

三重県 三重県中勢トラック事業協同組合青年部会 富山県 富山県青年印刷人協議会 

石川県 山中木製漆器協同組合青年部 福井県 福井県農業機械商業協同組合青年部 

滋賀県 滋賀県瓦工事協同組合青年部 京都府 京都全魚類卸協同組合 青年会 

奈良県 奈良県中央市場青果卸売協同組合青年部 島根県 松江学園通り商店街振興組合青年部 

山口県 山口県電気工事工業組合青年部会 徳島県 徳島県屋外広告協同組合青年部 

香川県 高松市中央卸売市場高松鮮魚仲卸協同組合青年部 高知県 土佐酉水会 

福岡県 柳橋連合市場協同組合青年部 佐賀県 佐賀青果食品協同組合 青年部 

熊本県 熊本県瓦工業組合青年部 瓦楽会 大分県 協同組合大分県設備設計事務所青年部会 

宮崎県 宮崎県室内装飾事業協同組合青年部会 鹿児島県 鹿児島県自動車車体整備協同組合青年部 

沖縄県 沖縄県緑化種苗協同組合青年部 緑青会  ――  ――――――――――――――― 

 

 



記念式典終了後、「将来に向けての重大な選択」と題し、作家・東京都副知事である猪瀬直樹氏の基

調講演が行われました。講演では、東京メトロと都営地下鉄の一元化の象徴でもある九段下駅のホーム

の壁に穴をあけた話を皮切りに、東日本大震災の発生直後、イギリスから発信された Twitterの訴えか

ら、宮城県気仙沼市へ孤立した子どもたちを救助するために東京消防庁のヘリを出動させ危機管理マネ

ジメントの必要性について、また、いま何が大切で、何を優先して課題解決を図るかについて熱く語り、

行政に頼るだけではなく、自分自身で危機管理をすることの重要性について力説されました。 

 

 

 

猪瀬 直樹 氏 記念講演 風景 

 

 

 

 

 通常総会・創立２０周年記念式典に引き続き懇親会が行われ、友好青年団体より日本商工会議所青年

部会長 尾山謙二郎氏、全国商工会青年部連合会会長 宮窪大作氏より熱いメッセージをいただき、公

益社団法人日本青年会議所会頭井川直樹氏の乾杯により懇親会がスタートしました。 

また、関ブロ青年中央会の企画で、日本航空高校（山梨県）のダンスパフォーマンス、風評被害Ｑ＆

Ａなどが行われ会場は大いに盛りあがりました。 

 

 

 

懇 親 会   風 景 

 

 

 

 

 

 

＜会長活動記録＞ 

 

７月 ７日 関東甲信越静ブロック中小企業青年中央会第１回代表者会議出席（長野県）（上山会長） 

 

７月１１日 正副会長にて福岡視察の事前WEB会議開催(上山会長・寺本副会長・中野副会長) 

７月１２日 福岡県青中と正副会長による全国講習会内容の事前協議(上山会長・寺本副会長・ 

中野副会長・全青中事務局鮎川・福岡県早水会長・梯前会長・福岡県中央会事務局２名) 

７月２３日 正副会長にて役員会議事についてのWEB 会議開催(上山会長・寺本副会長・中野副会長) 

７月２４日 中小企業政策審議会第１回ちいさな企業未来部会出席（東京都）（上山会長） 

  〃   平成２４年度第３回全青中役員会開催（東京都） 

８月 ２日 全国青年友好団体ＴＯＰ懇談会出席（富山県）（上山会長・寺本副会長） 

８月 ６日 正副会長にて全国講習会についてのWEB 会議開催(上山会長・寺本副会長・中野副会長) 

８月２８日 中小企業政策審議会第２回ちいさな企業未来部会出席（東京都）（上山会長） 予定 

  〃   四国ブロック交流会議出席 （愛媛県）(上山会長) 予定 



 

 

平成２４年度組合青年部全国講習会を 

福岡で開催させていただきます。 
 

 

来る９月２１日（金）の組合青年部全国講習会開催に向け、開催県である福岡の皆様からメッセージ

が届いておりますので、紹介させていただきます。 

 

 

平成２４年９月２１日（金）に、組合青年部全国講習会を福岡市中央区「ホテルニューオータニ

博多」で開催させていただきます。 

現在、講習会及び懇親会について福岡県のメンバーで実行委員会を立ち上げ、準備を進めており

ます。実行委員長は当会の前会長である梯輝元が務めます。 

全国の皆様に、福岡を存分に感じていただき、語り、楽しみ、心身ともに癒される場にさせてい

ただきたいという想いがございます。実行委員会のメンバーは、皆様が全国からお越しいただける

ことを励みに鋭意奮闘中です。皆様のお越しを心よりお待ちしております。 

 スケジュールは、下記のとおりです。 

 

 １２：３０～１４：３０ 【全国代表者会議】（各県の青年部の代表者のみ出席） 

 １４：４５～１４：５５ 【主催者挨拶】 

 １４：５５～１６：２０ 【講演会①】 

              テーマ「会社経営者にもとめられる法律知識①」 

              講 師 福岡県青年司法書士協議会 

テーマ「会社経営者にもとめられる法律知識②」 

 講 師 福岡県青年司法書士協議会  

１６：３０～１７：４５ 【講演会②】 

              テーマ「どん底からの大逆転経営 ～青年経営者に望むこと～」 

              講 師 合資会社じじやの干物 店主 秋武 政道 氏 

１８：００～２０：００ 【懇親会】 

 

●全青中だよりの配布について 

全青中だよりの配布については、これまで通り、全青中事務局より各都道府県事務局ご担当者を

通じて皆様に PDF で配信させていただきますが、併せて、各都道府県の代表者の方にも直接配信

していきたいと考えております。また、各都道府県におかれましては、理事会・役員会やメール等

を通じて、すべての理事（役員）さんにお配りいただくよう、ご協力をお願い致します。 

 

●全青中だより作成担当の全青中役員 

中野 寿之、進藤 政弘、山口 真延、渡辺 学、金井 芳臣、田川 清浩、谷岡 昌宏 


